

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL 19 DE ABRIL DE 2018

ASISTENTES

Presidenta: Martínez Trancón, Margarita

Miembros de Junta de Facultad: Alía Muñoz, Alberto; Alonso Rodríguez, Juan Manuel; Baeza Espasa, Antonio; Fernández Marcos, Carlos; García-Agúndez Pérez Coca, José Augusto; Gázquez Ortiz, Antonio; Gil Anaya, M^a Cruz; Gómez Gordo, Luis; González Mateos, Antonio; Hidalgo de Trucios, Sebastián; Masot Gómez-Landero, A. Javier; Nogales del Pozo, Jesús; Ocampo Martín, David; Pérez Martín, Juan Enrique; Pérez Merino, Eva María; Rabasco Mangas, Araceli; Redondo Liberal, Pedro Cosme; Rocha Peña, Eva; Rodríguez Jiménez, Alicia; Rodríguez Jovita, Mar; Rosado Dionisio, Juan Antonio; Santillana Barragán, Mario J.; Soler Rodríguez, Francisco; Tapia García, José Antonio.

Secretaria: Andrade Gracia, M^a Jesús

Excusan su asistencia: Díaz Álvarez, Jesús; Frontera Carrión, Eva María; Gómez Blázquez, Manuel; Lambán Gascón, Elena; Lorenzo Benayas, M^a Jesús; Ortiz Placín, Cándido; Pacheco Domínguez, Pablo; Parejo Rosas, Juan Carlos; Rando Cabello, Marta; Valle Manzano, Jorge.

Porcentaje de asistencia: 62%.

En Cáceres, siendo las 12:01 horas del día 18 de abril de 2018, se reúne en sesión ordinaria la Junta de Facultad de Veterinaria bajo la presidencia de la Decana de la Facultad, Dña. Margarita Martínez Trancón, y con la asistencia de los miembros arriba citados, para tratar los temas indicados en el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores.
2. Informe de la Sra. Decana y equipo.
3. Propuesta y aprobación, si procede, de cambios en las comisiones del Centro.
4. Propuesta y aprobación, si procede, de la solicitud de modificaciones al documento Verifica del Grado en Bioquímica.
5. Propuesta y aprobación, si procede, de la Memoria Económica del año 2017.
6. Propuesta y aprobación, si procede, de cambios en el calendario de exámenes para el curso académico 2017-2018.
7. Aprobación, si procede, de la propuesta del límite máximo de admisión de alumnos para el curso académico 2018-2019 para las Titulaciones ofertadas en la Facultad de Veterinaria:
 - Grado en Veterinaria
 - Grado en Bioquímica
 - Máster Universitario en Ciencia y Tecnología de la Carne.
8. Propuesta y aprobación, si procede, del Día del Centro para el curso académico 2018-2019.
9. Asuntos de trámite:
 - Apoyo de la Facultad de Veterinaria a la solicitud de concesión de la Encomienda del Mérito Agrario, Pesquero y Alimentario (sección "Agrario") para D. Isidro Sierra Alfranca.
10. Ruegos y preguntas.

1. Lectura y aprobación, si procede, de las actas de las sesiones anteriores.

Se aprobó el acta de la sesión ordinaria del 31 de enero de 2018.

2. Informe de la Sra. Decana y equipo.

El Vicedecano de Infraestructura y Estudiantes informa de los siguientes temas:

-Se ha organizado un curso para los alumnos y otro para el profesorado dentro del Proyecto de Innovación Docente para la mejora del PATT de la Facultad de Veterinaria. Respecto al curso para el profesorado aún se encuentra abierto el plazo y es necesario realizar la inscripción a través del SOFD.



La Secretaria Académica informa de los siguientes temas:

-Se ha producido el alta de Miguel Corchado Araujo como Profesor Sustituto adscrito al área de Medicina y Cirugía Animal.

-Se ha recibido el cambio del contrato de Yolanda Macías Gañan, pasando de Profesora Sustituta a Profesora Asociada.

-Se ha recibido la carta de concesión de Licencia por Estudios de Teresa de Jesús Roy Pérez.

La Sra. Decana informa de los siguientes temas:

-Agradece la labor de los profesores que organizan cursos distintos de la docencia reglada en las diferentes titulaciones.

-El día 18 de abril se celebró la Jornada de Postgrado en la que se informó sobre el Máster Universitario en Ciencia y Tecnología de la Carne y los títulos propios que se imparten en la Facultad. Agradece la participación de los organizadores, los colaboradores y los alumnos asistentes.

-Se ha remitido a Gerencia y a Rectorado un escrito mostrando la disconformidad por la paralización del presupuesto en Docencia e Investigación. Dicho escrito está apoyado por las Comisiones de Calidad de las Titulaciones del centro, las cuales han mostrado su preocupación sobre el efecto de la situación actual sobre el desarrollo de las prácticas y otras actividades.

-Se ha recibido un escrito del Vicerrectorado de Planificación Académica acerca del acuerdo de Consejo de Gobierno en el que se modificó la asignación de docencia en los Másteres de la UEx, en función de los créditos de cada asignatura, y que debe ser tenido en cuenta para la elaboración del POD del próximo curso académico.

-Se ha realizado una encuesta a todos los alumnos del Grado en Veterinaria para conocer su opinión sobre la ampliación del Grado en Veterinaria a 330 créditos con la finalidad de garantizar una mejor adquisición de las competencias del título así como para equipararlo con los estudios en el resto de Europa. Han respondido la encuesta el 38 % de los alumnos, de los cuales el 31% son de quinto curso. Más del 90% de los alumnos que han contestado la encuesta consideran necesario el aumento de créditos en la titulación.

3. Propuesta y aprobación, si procede, de cambios en las comisiones del Centro.

Teniendo en cuenta el escrito recibido del Consejo de Granja acerca del nombramiento por unanimidad como Representante del PAS a D. Miguel Ángel Tello Román por baja laboral del anterior representante, la propuesta es aprobada por unanimidad.

4. Propuesta y aprobación, si procede, de la solicitud de modificaciones al documento Verifica del Grado en Bioquímica.

El Profesor Carlos Fernández Marcos, como Coordinador de la Comisión de Calidad del Grado en Bioquímica, expone que dicha Comisión considera necesario realizar la solicitud de dos modificaciones en la memoria verificada de la titulación. Una de ellas consiste en subsanar errores detectados en las competencias adscritas a la asignatura Bioquímica Clínica y Patología Molecular. El otro cambio solicitado está relacionado con la asignación de temporalidad a las asignaturas optativas con la finalidad subsanar los problemas organizativos que supone que todas las asignaturas optativas estén adscritas tanto al 6º como al 8º semestre de la titulación.

La Sra. Decana expone que, a pesar de que el Grado en Bioquímica está en proceso de acreditación, es posible que ANECA tenga en cuenta la modificación solicitada al tratarse de una modificación menor.

A continuación, interviene el Profesor Antonio Baeza Espasa para preguntar si el problema que se ha generado ha ocurrido en otras titulaciones. El Profesor Carlos Fernández Marcos responde que cree que en otros Grados las asignaturas optativas están asignadas a cursos, a lo que la Sra. Decana responde que es así, como por ejemplo en el Grado en Biotecnología, titulación que se verificó al mismo tiempo que el Grado en Bioquímica.

La propuesta es aprobada con 3 abstenciones y 23 votos a favor.

5. Propuesta y aprobación, si procede, de la Memoria Económica del año 2017.

El Vicedecano de Infraestructura y Estudiantes expone que la asignación presupuestaria ha sido similar al año anterior. Además, expone que se está a la espera de que se resuelva el aumento



de presupuesto asignado a la Facultad como resultado de la reclamación realizada y relacionada con el número de metros considerados para realizar la asignación presupuestaria, el cual era bastante menor al real.

A continuación intervienen los Profesores Sebastián Hidalgo de Trucios, Enrique Pérez Martín, José Augusto García-Agúndez Pérez Coca y Antonio Baeza Espasa además de la Sra. Decana. El Profesor Sebastián Hidalgo de Trucios expone que todos los años se suscita el mismo debate. El Profesor José Augusto García-Agúndez Pérez Coca expone que es necesaria realizar la reivindicación de los atrasos por mala asignación del presupuesto, a lo que el Vicedecano de Infraestructura y Estudiantes responde que Rectorado, en determinadas ocasiones, ha tenido que pagar determinadas facturas que la Facultad no podía pagar por no disponer de dinero por lo que será complicado recuperar los atrasos. El Profesor Antonio Baeza expone que es necesario intentar comprometer al nuevo/a Rector/a con la situación que se va a encontrar en la Facultad. La Sra. Decana expone que ya, de forma informal, se ha hecho con uno de los candidatos.

Se aprueba por unanimidad la Memoria Económica del año 2017.

6. Propuesta y aprobación, si procede, de cambios en el calendario de exámenes para el curso académico 2017-2018.

La propuesta se realiza según la solicitud presentada por los profesores Francisco Soler Rodríguez y Pedro Rodríguez Medina para el cambio en la convocatoria de junio/julio entre las asignaturas Toxicología Clínica y Medioambiental y Nutrición Animal. Los exámenes quedarían de la siguiente forma:

28 de junio: Toxicología Clínica y Medioambiental

29 de junio: Nutrición Animal

La propuesta presentada es aprobada por unanimidad.

7. Aprobación, si procede, de la propuesta del límite máximo de admisión de alumnos para el curso académico 2018-2019 para las Titulaciones ofertadas en la Facultad de Veterinaria:

-Grado en Veterinaria

-Grado en Bioquímica

-Máster Universitario en Ciencia y Tecnología de la Carne.

La Comisión de Calidad del Grado en Veterinaria propone reducir el número de 100 aprobado en Consejo de Gobierno en años anteriores a 90-95. El Coordinador de dicha Comisión justifica esta reducción en las recomendaciones de EAEVE, cuya visita está próxima.

Para el Grado en Bioquímica y el Master Universitario en Ciencia y Tecnología de la Carne los límites máximos de admisión propuestos fueron 40 y 15, respectivamente. Las Comisiones de Calidad de ambas Titulaciones han propuesto estos límites en función de lo que se refleja en sus respectivas memorias verificadas por ANECA.

A continuación intervienen los Profesores Carlos Fernández Marcos, Sebastián Hidalgo de Trucios y Francisco Soler Rodríguez así como la Sra. Decana. La Sra. Decana informa que en Consejo de Gobierno se propone 100 para el Grado en Veterinaria y 45 para el Grado en Bioquímica debido que ambas titulaciones reciben un número elevado de solicitudes. Además, considera que no sería adecuado proponer un intervalo. A este respecto el Profesor Sebastián Hidalgo de Trucios propone realizar la propuesta de 90 al ser un número menor aunque no se consiga nada pero que la necesidad de la reducción deber ser visible y el Profesor Francisco Soler Rodríguez propone que la propuesta sea la misma que la del curso académico anterior. El Profesor Carlos Fernández Marcos expone que desde Rectorado se está imponiendo una reducción en grupos de prácticas que contradice la oferta para un mayor número de alumnos admitidos y solicita a la Facultad que traslade este problema a Rectorado. La Sra. Decana expone que cuando han surgido problemas organizativos por dicha reducción, se ha realizado la pertinente solicitud y los problemas han sido resueltos.

Finalmente la propuesta presentada es la siguiente:

-Grado en Veterinaria: 95

-Grado en Bioquímica: 40

-Máster Universitario en Ciencia y Tecnología de la Carne: 15

La propuesta es aprobada con 1 voto en contra y 24 votos a favor.



8. Propuesta y aprobación, si procede, del Día del Centro para el curso académico 2018-2019.

La Sra. Secretaria expone que el día propuesto es el viernes 26 de octubre. La propuesta es aprobada por unanimidad.

9. Asuntos de trámite:

-Apoyo de la Facultad de Veterinaria a la solicitud de concesión de la Encomienda del Mérito Agrario, Pesquero y Alimentario (sección "Agrario") para D. Isidro Sierra Alfranca.

El profesor Pedro L. Rodríguez Medina, como invitado a la sesión de Junta de Facultad, agradece su intervención y, a continuación, expone los hechos más relevantes de la vida laboral del Profesor Catedrático Emérito de la Universidad de Zaragoza Isidro Sierra Alfranca los cuales llevan a pedir el apoyo de la Facultad. La propuesta es aprobada por unanimidad.

10. Ruegos y preguntas.

-El Profesor Sebastián Hidalgo de Trucios insiste en el uso apropiado de los espacios de aparcamiento de la Facultad.

-Los alumnos solicitan que la Junta de Facultad se realice en otro horario puesto a que a la hora convocada tienen prácticas. La Sra. Decana expone que ya se ha contemplado la posibilidad de que tenga lugar en horario de tarde.

La Sra. Decana levanta la sesión, siendo las 13:09 h del día 19 de abril de 2018.

Vº Bº
LA DECANA



Margarita Martínez Trancón



LA SECRETARIA ACADÉMICA



Mª Jesús Andrade Gracia